

VdK Hacklberg feiert besinnliche Weihnacht

Langjährige Mitglieder geehrt



Bei der Weihnachtsfeier: Bürgermeister Andreas Rother (v.l.), die Jubilare Hans Kopfinger und Brigitte Reuter sowie der 1. Vorsitzende Günter Hellwig
– Foto: Ungeheuer

Mehr als 60 Mitglieder waren der Einladung des VdK-Vorsitzenden Günter Hellwig zur vorweihnachtlichen Adventsfeier in den Saal des Gasthauses Öller gefolgt. Unter den Ehrengästen waren Bürgermeister Andreas Rother, Pfarrvikar Pater Edriance Peireira, die ehemalige stv. Kreisvorsitzende Ursula Brügel-Tewes und der frühere Kreisrevisor Albert Aigner sowie der Ehrenvorsitzende Detlev Boese. Die musikalische Gestaltung oblag der Hacklberger Musikerfamilie Vordermeier.

Bürgermeister Andreas Rother dankte in seiner Ansprache für das ehrenamtliche Engagement der VdK-ler, das vielen Bürgern in Hacklberg zugute komme, und verwies auf die wichtige Funktion des VdK Sozialverbandes als Stim-

me der Behinderten, sozial Benachteiligten und älteren Menschen, die auch in Bayern zunehmend von Altersarmut bedroht seien.

Zusammen mit Bürgermeister Rother ehrte der 1. Vorsitzende Günter Hellwig die Mitglieder Hans Kopfinger und Brigitte Reuter für ihre 30-jährige treue Mitgliedschaft beim VdK und dankte ihnen auch für ihre regelmäßige Teilnahme an den Veranstaltungen des Ortsverbandes.

Im besinnlichen Teil der Veranstaltung spielte Familie Vordermeier unterhaltsam auf, die Mitglieder sangen Adventslieder und Doris Köhl und Maria Mack trugen besinnliche Texte vor. Mit Freude saßen die Mitglieder in gemütlicher Atmosphäre lange zusammen.
– red

Klicken Sie hier:

PNP
mit ihren Lokalausgaben

.de